

令和元年12月26日発行／編集：姉体町振興会／住所：奥州市水沢姉体町字宿8番地3／Tel&Fax：(0197)26-2524
 【ホームページ】 <http://users.catv-mic.ne.jp/anetai-chikucenter/>

上のアドレスから姉体地区センターのホームページに行ってくださいと
 「広報やつふさ」をカラーで見ることができます。ぜひ、訪問してみてくださいね！
 帰郷した方にもご紹介いただければ幸いです。

やつふさ大学 第5講座&閉講式

やつふさ大学の最終となる第5講座は、12月3日(火)開催し、34名の方が受講しました。

講師は、「住まいるハート」(一関)の整理収納アドバイザー・小林友美さんで、「目からウロコの整理収納」についてお話ししていただきました。

整理収納で大事なことは“必要なモノか”判断すること。使えるモノは使い、使わない(使っていない)モノは捨てる。そうして、モノが減ったところで、今使っているモノを使いやすく収納する！ということを学びました。

途中のグループワークではカードを使って、長年仕舞い込んでいるモノや使わないモノを、班ごとに話し合いながら分類しました。一人一人の価値観やアイデアも知ることができ、参考になりました。年末は、学んだ整理収納術を活かして“スッキリ生活”を始めるチャンスではないでしょうか。



整理収納の手順



- ① 全部出す
↓ 全部出すことによって
一目で全体量が把握できる
- ② 使っている・使っていないで分ける
↓ 使わないモノを取り除く
- ③ 使いやすく収納する
使っているものを、使いやすく収納



班に分かれて、カードを分別してみました。



閉講式、皆勤賞授与

第5講座終了後の閉講式では、生涯学習部長の伊藤賢弥さんより、全5講座、全てを受講された6名の方々に皆勤賞が贈られました。

今年のやつふさ大学第1講座から第5講座の参加延べ人数は131名でした。

皆さん受講ありがとうございました。来年度も魅力ある講座にしたいと思います。「こんな講座なら受けてみたい」など、たくさんのご意見お待ちしております。

◆◆◆理事会の結果について（報告）◆◆◆

令和元年度第3回姉妹町振興会理事会は、12月10日（火）地区センター農事研修室で開催され、報告事項7件、協議事項3件が提出されました。主な提出事項を次のとおり報告します。

1 報告事項

(1) 車両の一部破損に係る損害賠償事案について

姉妹まつりの駐車場確保のため、地区センター敷地外で除草中、弾けた石の欠片が車にぶつかり窓ガラスを破損させたもので、損害賠償額77,000円を支出しました。

(2) 「第三次姉妹地区コミュニティ計画」を製本（印刷製本費220,000円）して、全戸配布しました。

(3) 上姉妹幼稚園閉園事業の実施について…下記「上姉妹幼稚園閉園事業、今後の予定」のとおり

(4) 10月12日～13日の台風19号による避難所開設状況について

避難者は最大で42名でした。避難所開設に係る経費として市からの委託料が80,000円支払われる見込み。この中から職員の時間外手当に充てるものです。

(5) 令和元年度地区要望に対する市からの回答について…別紙「あれこれ地域だより」のとおり

(6) 国道4号東バイパスの一部開通に伴う意見要望について

意見や要望は、1月20日までに地区センターまで、振興会から市へ、市から国へと提出します。

(7) 令和元年度の振興会事業・一般会計・指定管理特別会計・協働のまちづくり交付金事業の進捗状況（11月末日現在）の報告がありました。

2 協議事項（主なもの）

振興会基金（新事業等積立金）から「第三次姉妹地区コミュニティ計画」の印刷製本費及び上姉妹幼稚園閉園事業に係る経費の不足分に充てるため、220,000円から300,000円を上限として、この範囲で一般会計に繰り入れることについて。

理事会の了承が得られました。

上姉妹幼稚園閉園事業、今後の予定

今年度末で63年の歴史に幕を下ろす上姉妹幼稚園。閉園事業について、今後の予定をお知らせします。

*園舎開放日	2月8日（土）午前10時～午後3時
*閉園式	2月22日（土）午前11時～ 水沢グランドホテル
*思い出を語る会	2月22日（土）午後12時～ 水沢グランドホテル



大谷選手応援ロス旅 リポート企画第2弾!

続き



前号の広報「やつふさ」(第341号)でお届けした、立花公夫さん(振興会顧問/上姉妹)によるリポート第2弾の続きです。どうぞお楽しみください♪

サプライズ3 「投打猛進」「二刀流大谷」入りのビブス

本望の大谷は手術のため欠場というので、がっかりしながらも、いよいよ本場の野球見物。(試合や球場の雰囲気は次のリポーターに譲る。)出掛けようとしたところへ、前記印のビブスを渡され、これがサプライズ3。

教樹さんはいつの間に、ぼく達にも内緒で準備、企んでいたのだろう。ASOTの帽子を被り、このビブスを着て歩けば、文字の意味が分からない米人にも、大谷応援に来た日本の4人組とすぐ分かったはず。

サプライズ4 リトル東京とハリウッド

野球観戦はナイターなので、日中ゴロゴロではもったいない。ロス市の中の日本人町＝「リトル東京」と映画の町「ハリウッド」に連れて行ってもらった。これも又、旅程表に示されていないこと。



サプライズ5 帰りの新幹線はグリーン車 ～中2日は飛ばして～

上野に帰り着いてホッとはしたが、新幹線の最終便まで待つこと3時間余り。その間に盛岡や秋田行きが何本か通過して行った。予約出来なかったのだろう…ぐらいに思っていたら、渡された切符は、なんとグリーン車両席。「旅の思い出に、楽しみましょう。予算内でおさめました。」とのこと。

教樹さんは英語ですべて用足し、なんと有難い人と…生涯のよい思い出になった。

もっちり、水餃子美味しかったです！

11月15日(金)・22日(金)の2回に分け、女性短期大学第5講座「中国料理講習」を行いました。

水沢地域交流館(アスパ)から、中国出身の曾穎(そう・えい)先生をお招きし、豚肉と白菜餃子、牛肉大根餃子、えびニラ卵餃子の3種類の餃子を3班に分かれて作りました。

「初めて皮から手作りした！」との声が多く聞こえ、初めての皮作りに少々苦戦はしたものの、何個か作るうちにコツをつかみ、各班50個以上の餃子を作り上げました。

お待ちかねの試食では、市販の皮では味わえない、もっちりとした食感と、それぞれの餃子の食べ比べに箸が止まらず…皆さんお腹いっぱいの様子でした。



ドキドキしながら、皮作り



一方方向に回して捏ねるのがコツ！



どの餃子も、美味しかったです！

親子スケート交流会

11月29日(金)、みどりの郷スケート場にて、「親子スケート交流会」を行いました。

今年の参加者は133名(子ども73名、大人60名)と、大勢のご家族に参加いただきました。

レンタルのソリに連なり滑る子や、友達と仲良く滑る子、なかなか手すりから離れられない子…と様々な様子を見ることが出来ました。

交通安全だより

○路上交通安全啓発活動を実施

「冬の交通事故防止県民運動12/13～22」に合わせて、12月13日、姉体小学校・姉体郵便局2か所の信号交差点で午前7時00分より路上啓発活動を行いました。

<運動の重点>

- ①冬道用タイヤ装着の徹底
- ②高齢者と冬休み中の子どもの交通事故防止
- ③スピードダウンの徹底
- ④飲酒運転の根絶

○交通安全ステッカー配布中

12月14日～交通安全ステッカーを配布しています。

交通安全協会加入の更新者を対象に、交通安全思想の普及と高揚を目指し、昨年1月より更新された方に対し年4回に分けて「ステッカー」を交通安全委員会幹事により直接配布しています。

○交通安全秋季地区表彰—岩手県奥州警察署・岩手県水沢地方交通安全協会—令和元年度秋季地区表彰が行われ、優良運転者として、吉田待男さん(上野)が受賞(表彰状・額、SDカード)されました。





の行事予定

日	曜	内 容	時 間	場 所
【地区センター貸館 年末年始休館 12/29(日)～1/3(金)】				
3	金	【交通安全委員会】交通安全祈願祭	10:00～	秋葉神社
6	月	地区センター 仕事初め 【市】奥州市新年交賀会	15:00～	プラザイン水沢
9	木	【区長会】定例会	10:30～	地区センター(健康相談室)
		【民児協】定例会	13:30～	地区センター(農事研修室)
		【振興会】姉体地区新年交賀会	18:00～	四谷会館
11	土	【体育振興部】市体育協会新年交賀会	17:30～	プラザイン水沢
15	水	【移動図書館】わくわく号	9:30～10:00	地区センター(駐車場)
16	木	【防犯委員会】防犯パトロール⑩(担当:宿、上野)	15:00～	姉体地区全域
17	金	【女性委員会】女性短期大学⑥「ジェルキャンドル作り」	13:00～	地区センター(農事研修室)
23	木	広報やつふさ		
27	月	水沢地区振興会・町連協等 交流懇談会	18:00～	四谷会館

地区スポーツ大会「バスケットボール競技」結果

12月1日(日)9時～

優 勝

西姉体

準優勝

上 島

第3位

宿・北姉体

今年度の地区スポーツ大会は、全競技終了致しました。

各競技に参加された皆さん、担当支部の方々、ご協力ありがとうございました。



お知らせ

【ゴミ収集】

12月31日(火)～1月2日(木)まで
家庭ゴミの収集はありません。

【日曜日サイクル】

12月29日(日)は、休止します。

年末年始 休館のお知らせ



姉体地区センター(貸館)は

12月29日(日)から

1月3日(金)まで

休館させていただきます。



なんだりかんだり

先日、久しぶりに花巻温泉に行ってきました。驚いたのが中国人観光客の多さ。エレベーター、廊下、バイキング会場、風呂場等、至る所で中国語が飛び交い、一昔前のゆったりとした感じではありませんでした。これも、外国(特に中国)からの観光客が来なければ、閑古鳥必至の状況では、仕方ないのかな・・・と思った年の瀬でした。(庄)

